

Le 7 février 2019 :

dans le cadre du projet « A la rencontre des métiers d'arts » Monsieur Codron un tapissier d'ameublement est venu nous présenter son métier accompagné de monsieur Lacour notre professeur d'anglais

Monsieur Lacour nous a expliqué que durant ses loisirs il pratique la tapisserie d'ameublement avec Monsieur Codron tapissier d'ameublement, il nous a montré une vidéo présentant ce métier.

Puis Monsieur Codron nous a parlé de son parcours professionnel et de ce métier que l'on ne peut exercer sans passion.

C'est un métier qui demande de la patience, de la minutie, une grande dextérité, une connaissance des styles de mobilier, des règles de l'art et de l'esthétique.



La restauration de fauteuils, canapés, chaises est l'essentiel de son activité. Il doit connaître les tissus, leurs qualités pour conseiller les clients, les tissus d'ameublement, par exemple en soie peuvent coûter jusqu'à 800€ à 1000€ le mètre, c'est un métier qui permet de travailler avec du tissu haut de gamme, de luxe.



Monsieur Codron nous a montré toutes les étapes pour restaurer un siège, avec une chaise qui présente les différentes couches de garnissage, il préfère le crin à la mousse de latex qui est moins résistante.



Sur la photo de droite on peut voir l'ensemble des cordes qui relient et retiennent les ressorts entre eux, c'est le guindage.

Il nous a montré tous les matériaux : les sangles, la ficelle de lin, les ressorts, le crin végétal et animal, la ouatine, la toile d'embourrure, blanche, les semences et outils nécessaires.



Il nous a montré des photos de ses réalisations, nous avons vu de magnifiques chaises, des bergères, des crapauds, des voltaires, etc. A chaque roi correspond un style, le style Louis XIV, XV, XVI.